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Résumé : 

La problématique de dysfonctionnement du système de commercialisation des produits 

de la pêche en Algérie conduit à faire une dichotomie entre la maximisation de la production 

et la valorisation de la ressource halieutique. Cette dernière s’articule sur l’analyse des 

différents acteurs intervenant dans le secteur de la pêche, il s’agit d’une étude en amont et en 

aval, à travers une enquête socio-économique effectuée sur l’un des ports de pêches les plus 

important en Algérie. L’analyse du système de distribution des produits halieutique nous a 

permis, la confirmation de  nos hypothèses de bases, et l’identification des raisons 

explicatives de ce dysfonctionnement, il s’agira d’une désorganisation des opérations de 

débarquement au sein des ports pêche, favorisée par les activités informelles, mais aussi à 

travers une régression de l’offre par rapport à la demande . 

Mots clefs : pêche, poisson, commercialisation, mandataire, armateurs, mareyeur, 

enquête, port de pêche, hall à marée, vente, client, informelle, circuit.      

Summary : 

The problem of malfunctioning of fishery products marketing system in Algeria led to 

a dichotomy between maximizing production and recovery of fish stocks. The latter is based 

on the analysis of the various players in the fisheries sector, it is a study in upstream and 

downstream, through a socio-economic survey on one of the fishing ports the largest in 

Algeria. The analysis of the fisheries product distribution system allowed us, confirmation of 

our basic assumptions, and identifying the explanatory reasons for this failure, he will be a 

disruption of landing in fishing ports favored by informal activities, but also through a 

regression of supply over demand. 

Keywords: fishing, fish marketing, agent, ship owners, wholesale fish merchant, 

survey, fishing harbor, tidal hall, sale, customer, illegal. 
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